

BOLETÍN No. 182 -->>

Se contará con la participación de los grupos musicales Liquits, Un Planeta, Manimal, Mates, Yeguas de Tracia, Bluish, Ciervo y Mike Díaz.

El espacio dirigido a toda la familia tendrá acceso a partir de las 14:00 horas en la Plaza de las Banderas de la Máxima Casa de Estudios.

Como parte de los festejos del Día del Estudiante y con el objetivo de fomentar más espacios para la difusión de la cultura y la música, la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizará este 24 de mayo un concierto masivo en el que se espera que más de siete mil personas de la comunidad universitaria y el público en general disfruten de reconocidos grupos y solistas musicales de los géneros de rock, hip-hop, experimental y folk de manera totalmente gratuita en la Plaza de las Banderas de Ciudad Universitaria.

Así lo dio a conocer José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación de la UAA, al destacar que se esperan superar las expectativas de la edición 2017, pues dentro de este masivo evento se contará con un torneo muy especial de los video juegos que fueron clásicos en la década de los 90, como el legendario Street Fighter, de tal forma que los asistentes pasen una tarde agradable y convivencia.

Asimismo, manifestó que este tipo de eventos organizados por la Universidad Autónoma de Aguascalientes muestran el compromiso de la Institución por ser un espacio abierto a nuevas propuestas musicales que impulsen el talento local y nacional para fortalecer el desarrollo cultural.

Las bandas que se presentarán son: Mates y Bluish a las 15:40 y 15:00 horas, respectivamente; Ciervo a las 16:20 horas; el talento UAA de Yeguas de Tracia tocará a las 17:00 horas; Manimal a las 17:40 horas; Un Planeta a las 18:20; mientras que Mike Díaz expondrá su nuevo material a las 19:10 horas; y Liquits, un grupo reconocido internacionalmente por su trayectoria y piezas musicales de gran creatividad serán los encargados de cerrar esta esperada edición en punto de las 20:10 horas.

En este tenor, Marín Aguilar invitó a la ciudadanía a llegar a partir de las 14:00 horas en la Plaza de las Banderas ubicada en Ciudad Universitaria ya que pondrán al alcance alimentos y bebidas para los asistentes de este espectáculo musical; y apuntó que, como cada año, el festival contará con todas las medidas de seguridad preventivas y apoyo médico para garantizar la tranquilidad a los asistentes.

Por su parte, el grupo Liquits agradeció a la Universidad Autónoma de Aguascalientes por poner al alcance de las nuevas generaciones foros de presentación para los talentos musicales, pues representa gran fuente de inspiración para fortalecer toda la escena musical a nivel nacional, y de igual forma apuntaron que venir al estado después de 10 años, siendo además testigos de este Festival, simboliza un gran compromiso para la agrupación.

